
森 町 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 （要旨）

会 議 名 平成30年５月森町教育委員会定例会

開 催 日 時 平成30年５月21日（月） 11時40分

会 場 森町立天方小学校

出 席 委 員 委員長 井口 始
委 員 村松加代子
委 員 鈴木眞子
委 員 早馬保男
教育長 比奈地敏彦

出 席 者 学校教育課 課長 西谷ひろみ 社会教育課 課長 鈴木富士男
課長補佐 塩澤由記弥 社会体育係長 堀内裕文
庶務係長 岩井秀司

傍 聴 者 なし

１ 開 会

委 員 長 委員の出席を確認し、開会を宣告。

２ 前回会議録の承認

委 員 長 事前に配付してある前回定例会の会議録について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なく承認。

委 員 長 前回定例会会議録の承認を宣し、教育長の報告を求める。

３ 教育長の報告

委 員 長 ５月に開催及び出席した各種会議等について、教育長からの報告を求める。

教 育 長 １日・課長会議 (クールビズについて)
・園長・校長会 【国基準日】 (教育長指示事項 学校訪問予定)
・はごろも教育財団職員来庁 (原稿執筆依頼)

２日・磐周教頭会総会及び情報交換 (情報交換)
会

５日・第46回少年野球森町大会 (町内外より24チーム参加 歴史ある大会)
（町営グランド） ※来賓として

７日・クールビズ開始 10月末まで
８日・教育研究会長来庁(雪島校長) (教育予算確保の要請)
10日・全国町村教育長会 定期総会 (定期総会、表彰、記念講演、文部科学省重点事項
～11日 並びに研究会（東京） 説明等)
14日・第１回主幹・教務研修会 (来賓挨拶 学校経営にはなくてはならない存在)
15日・課長会 (６月議会について等)

・周智高校跡地利用検討会 (実習棟の利用方法について等)
・袋井・森地区教頭会役員来庁 (地区教頭会事業計画確認)

16日・静大教職員大学院教授来庁 (本年度の大学院の事業説明 情報交換)
※ 三谷教授

・泉陽中学校区教育協議会 (学校・家庭・地域との連携と子育て)
17日・静大武井教授研究室訪問 (学校のあり方について情報交換)



・第１回就学支援委員会 (特別支援対象者審議（特別支援学校・通級指導
教室）等)

18日・初任者研修実施協議会 (初任者研修実施方針の確認 実施上の諸問題に
ついて等)

・二十日会総会 (退職及び人事異動に伴う歓送迎会（記念写真）)
19日・高林賞授与式 (授与者 ※スポーツ・文化活動含む

※ 総合体育館にて （個人40人 団体７） 祝辞)
21日・教育委員会学校・施設訪問 (三倉小 天方幼 天方小)

・移動教育委員会 (５月定例教育委員会)
22日・森町文化協会総会 (来賓挨拶 ※町長、議長出席)
23日・森町一貫研全体会 (来賓挨拶 森の教育について)

・夢づくり大学教授会 (役員選出 事務手続き説明等)
25日・平成30年関東甲信越静市町村 (29年度事業･会計報告 30年度事業･予算計画案承認

教育委員会連合会総会及び研 文部科学省行政説明 講演 岩崎恭子 氏)
修会 ※ 藤枝市にて

・駅伝競技大会森町実行委員会 (委嘱状交付 挨拶)
26日・森の夢づくり大学開校式 (開校に当たって理事長挨拶)
27日・50歳ソフトボール大会 (開会式の挨拶)

・小国神社御田植え祭（予定） (来賓挨拶)
28日・東伊豆町教育委員会訪問 (学校の統合実施地区視察等

教育委員参加（事務局帯同）)
29日・人事管理訪問 (29年度末人事の見届け)
30日・社会教育委員会 (委嘱状交付 年間計画審議等)

・租税貯蓄組合役員来庁 (税に関する作品募集のお願い)
・森町ＰＴＡ連絡会総会 (来賓挨拶 教育予算について

※ 飯田小にて 働き方改革への理解)
31日・教科用図書採択連絡協議会 (連絡協議会規約について 採択スケジュール確認)

※ 袋井にて

委 員 長 教育長の報告について、質疑を求める。

委 員 全 員 質疑なし承認。

４ 付議する案件
【議 事】

委 員 長 議事について事務局に説明を求める。
議第13号について説明を求める。

社会教育課長 議第13号 平成30年６月補正予算の提出について
歳入については、社会教育課教育費寄附金として1,000千円を計上。内容は、ヤマハレ

ディースオープン葛城大会への地元の協力に対して、ヤマハ株式会社及びヤマハ発動機株
式会社から町へ寄附をいただいたもの。

学校教育課 歳出については、学校教育課の事業で宮園小学校プールの改修工事。宮園小のプール
課長補佐 は、昭和46年に竣工し47年が経過しているが、その間大きな修繕はなく、維持修繕を行っ

てきた。経年劣化により傷んできたため、大・小プールをＦＲＰでカバーする改修工事を
行い、あわせて、ろ過設備、給水排水管、プールサイドのシート敷設等の整備を行うもの
で、82,000千円の補正予算を計上する。工期は、８月から３月までの８か月を予定。ま
た、本工事の監理業務を委託するため、3,500千円を計上する。
以上のとおり補正予算を計上してよろしいか伺う。

委 員 長 以上について質疑を求める。

委 員 長 この金額をみると大規模な改修となると思うが、どの程度の改修となるのか。

学校教育課 プールのコンクリート表面が劣化しているため、現行のプールにＦＲＰの槽をはめ込
課長補佐 むイメージ。それに伴い、ろ過設備や給排水の工事を行うもので、応急的な工事ではな

く、抜本的な修理となる。



委 員 全 員 他に質疑なく承認。

委 員 長 議第14号について説明を求める。

社会体育係長 議第14号 平成30年度森町スポーツ推進委員の委嘱について
森町スポーツ推進委員の任期は２年であり、平成29年度に２人退任し、今回新規で１

人にお願いするもの。規則では、12人以内となっており、もう１人を募集中。
委員として委嘱してよろしいか伺う。

委 員 長 以上について質疑を求める。

村 松 委 員 本多さんは、経験年数が長いが、ずっと委員長をされているのか。

社会体育係長 委員長になられて長くやっていただいている。

委 員 長 任期の回数の制限はないのか。

社会体育係長 回数の制限はない。

委 員 長 今回新規でお願いする前の方は、何期やられたのか。

社会体育係長 ２人のうち、１人が11期22年、もう１人は、仕事等の都合で出席が難しいため１期２
年で退任された。

村 松 委 員 地区の割り当てはあるか。

社会体育係長 以前は、できる限り６地区から選出していたが、現在はこのとおりの地区となってい
る。平成29年度までは、天方地区の方がいなかったため、今回お願いした。

委 員 長 この方は、大変有能で前向きに取り組まれる方なので、いやいや受けることはないと
思うが、慣例的に期間が長くなると、中には抵抗感を持つ方もいるかもしれない。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

委 員 長 議第15号について説明を求める。非公開とする。

学校教育課 議第15号 準要保護の認定について
課長補佐

委 員 長 以上について質疑を求める。

委 員 全 員 承認。

【報告事項】

委 員 長 続いて報告事項について事務局に説明を求める。

委 員 長 報第12号について説明を求める。

学校教育課 報第12号 寄附採納願の承認について
課長補佐 天方小ＰＴＡから跳び箱の寄附の申し出があったと、天方小学校長から寄附採納願が提

出された。承認したので、報告する。

委 員 長 以上について質疑を求める。

委 員 長 外部団体等から寄附採納を受けることは、学校にとってもありがたいこと。教材教具



の補充について、学校から教育委員会へ要望が出ていたか。

学校教育課長 次年度予算への要望事項には出ていなかった。ＰＴＡから、この金額相当の物で学校
運営に必要な物はないかという話の中で、出たことであると思われる。他の学校で行っ
ていないような特別な物については、寄附を受けることがあるが、本来、学校で必要と
する教材教具については、教育予算で負担するものと捉えている。

委 員 全 員 質疑なし承認。

委 員 全 員 他に質疑なく承認。

５ 連絡事項

委 員 長 連絡事項について、説明を求める。

庶 務 係 長 ・５月25日(金)に開催される関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修大会に
ついて、出席依頼。出発時間を確認。
・教育委員研修を５月28日(月)に予定。内容とスケジュールを確認。
・第１回総合教育会議を６月８日(金)13時30分から文化会館 第２研修室で開催予定。
・次回の定例会を６月27日(水)13時30から文化会館 第３研修室で開催予定。当日は、
９時から旭が丘中と図書館へ訪問し、昼食後定例会を行う。終了後は、文化会館の施
設訪問を予定。
・平成29年度分の教育委員会 自己点検・評価書の案を作成。６月５日(火)の学校訪問
後に協議会を開催し、意見を集約。修正のうえ次回定例会の議事として諮る予定。
・平成30年度「森の教育」を配付。

６ 閉 会

委 員 長 以上で本日の日程を終了し、閉会とする。
12時８分閉会



上記のとおり、会議の顛末を記録し、その相違ないことを証するため、ここに署名する。

署 名 人 委 員 長

委 員

委 員

委 員

教 育 長

事 務 局


